

サンゴ群調査要請へ

辺野古海域 県、防衛局に

名護市辺野古の新基地建設の埋め立て予定海
域内で、沖縄防衛局が未確認としている大型
サンゴ2群体が生息する可能性が高い問題を巡
り、謝花喜一郎副知事は20日、県議会6月定期
会の代表質問で「(防衛局に照会し)確認でき
た際には県の立ち入り調査を求める」との考え方
を示した。赤瀬昇氏(おきなわ)への答弁。

(1面参照)

県議会代表質問

工事中止行政指導も

防衛局が直徑1メートル以上の
サンゴを移植対象としている

確認できれば、調査のやり

直しを求める必要がある」と
との認識も示した。

県土木建築部は沖縄タイ
ムスの取材に対し、防衛局

に文書で事業関係を早期に
確認するとした上で、「移植

対象のサンゴが確認され
ば、移植するまで工事をし
ないよう行政指導をするこ
とになる」との見通しを示
した。また、県幹部は「サ
ンゴの存在が確認され
ば、再調査や移植を求める
だけではなく、新基地建設の
環境保全の不備として指摘
する可能性がある」との認
識を示した。

辺野古付近の大型サンゴの存在を巡っては、朝日新聞社が5月30日に制限空域外の高度650メートルから辺

野古海域を撮影し、辺野古

海域の「N3」護岸と辺野古の付近に2群体を確

認。また、今年1月には市

を発見した。

【東京】名護市辺野古の新基地建設に伴う埋め立て

予定海域のN3護岸付近で見つかった大型サンゴ2群

について、防衛省は19日、

「いずれも移植対象に該当

するものではない」との認

識を示した。西田幸久氏(國

民民主)への答弁。

環境保全図書で移植が必要

するサンゴは①被覆度が5

0%以上で、0・2メートル以上

の規模を持つ分布域の中であ

る長径10メートル以上の小型サン

ゴ類の単独であっても異種

が1群を超える群体の大型

サンゴ類」と定めている。

防衛省によると、ハマサ

ンゴは必ず該当せず、シコロ

サンゴは小さなサンゴ会

が存在することは確認して

いる。存在は認めめた上で、

いう。

一方、日本サンゴ礁学会

は「必ず該当せず、シコロ

サンゴは小さなサンゴ会

が存在することは確認して

いる。存在は認めめた上で、

いう。

サンゴ礁学会は20

17年に東からの照会に対

し、「移植対象の基準に根

拠がない」などと疑問を呈

している。

移植対象でない

防衛省、存在は認める

【東京】名護市辺野古の新基地建設に伴う埋め立て

予定海域のN3護岸付近で

見つかった大型サンゴ2群

について、防衛省は19日、

「いずれも移植対象に該当

するものではない」との認

識を示した。西田幸久氏(國

民民主)への答弁。

環境保全図書で移植が必要

するサンゴは①被覆度が5

0%以上で、0・2メートル以上

の規模を持つ分布域の中であ

る長径10メートル以上の小型サン

ゴ類の単独であっても異種

が1群を超える群体の大型

サンゴ類」と定めている。

防衛省によると、ハマサ

ンゴは必ず該当せず、シコロ

サンゴは小さなサンゴ会

が存在することは確認して

いる。存在は認めめた上で、

いう。

一方、日本サンゴ礁学会

は「必ず該当せず、シコロ

サンゴは小さなサンゴ会

が存在することは確認して

いる。存在は認めめた上で、

いう。

サンゴ礁学会は20

17年に東からの照会に対

し、「移植対象の基準に根

拠がない」などと疑問を呈

している。



大型サンゴとみられる群体
(中央) 2018年5月撮影、名護市辺



赤瀬昇氏